



琢磨

主造律
自創規

朝日中通心

生徒数 (令和元. 7. 1現在) 総数 312 名
1年 113 名 2年 94 名 3年 105 名

令和元年 9 月 3 日

自分の生き方を求め 今を大切に
朝日中生を育成する

奄美市名瀬朝日 29 番地 1
TEL 52-1195 FAX 53-5650

HP: <http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>

二学期に向けて

校長 今村 典盟

長かった夏休みも終わり、いよいよ二学期が始まります。夏休みには、「愛の声かけ運動」やクラスごとの帰宅指導などに御協力、御参加いただきありがとうございました。生徒たちもケガや大きな病気等もなく、意義のある夏休みを過ごせたのではないかと思います。

さる二十日には、生徒会の皆さんが、「ひかり議会」に参加し、朝日中学校の取組について発表を行うとともに、市政についての自分たちの考えを堂々と述べてくれました。この経験がこれからの生徒会に生かされていくものと確信しています。

二十五日(日)には、二年生による親子奉仕作業がありました。暑い中またお忙しい中での作業でしたが、おかげさまで、見違えるようにきれいになり、生徒たちは、二学期からの授業や体育大会本番に向けて練習にもさらに身が入るものと思います。

また、夏休みは殆どの部活動が県大会に出場し、大島地区代表として悔いのない戦いを繰り広げてくれました。その中で、野球部が三位の輝かしい成績を収めました。また個人では、水泳背泳ぎの村田李々冬さん、陸上100メートルハードルの渡夢葉さんが活躍し、九州大会・全国大会への切符を獲得し、九州大会・全国大会でも活躍しました。本当によく頑張ってくれました。引率いただいた保護者の皆様、応援いただいた多くの皆様方に感謝申し上げます。

さて、二学期は、体育大会や学習発表会、修学旅行などたくさん行事があります。一つ一つの行事を自分たちの最善の力を発揮して、成功させられるよう精一杯取り組んでいきましょう。

そしてそれと同時に学習面でも二学期は自分をステップアップさせる良い時期でもあります。特に三年生にとっては、高校入試に向け、復習やまとめをする大切な時期です。ここでの頑張りや結果につながっていくことと思います。行事優先で学習がおろそかにならないよう一日一日、一時間一時間を大切に頑張りましょう。

現在、厳しい暑さが続き、熱中症が懸念されます。そこで、これから始まる体育大会練習等に向けて水筒の準備、体調管理に努めましょう。また、保護者の皆様も生徒の健康管理・体調管理への配慮をお願いします。

入賞おめでとうございます

夏休み中の生徒の活躍です

八月一日(木)の表彰

鹿児島県中学校総合体育大会

陸上

二年男子百m四位 清水雅人

女子共通百mハードル二位 渡夢葉

水泳

男子団体三位

百m背泳ぎ一位 村田李々冬

二百m背泳ぎ一位 村田李々冬

百mバタフライ二位 積志門

百m自由形二位 積志門

四百MR七位村田、大野、積、小幡

野球

相撲

重量級優勝 徳田理来

第三十六回南日本中学生陸上競技鹿児島県大会

女子共通百mハードル一位 渡夢葉

四種競技 四位 福留 舞

奄美大島選手権ソフトテニス

優勝 大江優菜、最上梨楓



八月二十一日(水)の表彰

九州中学校総合体育大会

水泳

村田李々冬

二百m背泳ぎ三位、百m背泳ぎ五位

陸上

渡 夢葉

百mハードル 七位

サッカー 第十回A I S・J A P A Nカップ奄美大島中学生サッカーフェスティバル 優勝

吹奏楽

第五十三回鹿児島県中学校音楽コンクール「夏の祭典」吹奏楽小編成の部金賞

第六十四回鹿児島県吹奏楽コンクール中学校A部門銀賞 おりべ賞(全員)、県代表推薦

第十五回南九州編成吹奏楽コンテスト中学校の部金賞

南九州大会、九州大会、全国大会の大きな舞台で吹奏楽部、陸上部、水泳部の生徒が活躍しました。おめでとう。



9月行事(前半)

- 2日(月) 始業式
- 3日(火) 実力テスト 幼小中合同避難訓練
- 4日(水) 実力テスト 体育大会全体練習
- 5日(木) 体育大会学年練習
- 6日(金) 体育大会全体練習
- 8日(日) 各地域豊年相撲

- 9日(月) 生徒会長選挙候補決め
- 10日(火) 体育大会全体練習
- 11日(水) 体育大会学年練習
- 12日(木) 体育大会全体練習
- 13日(金) 体育大会全体練習
- 14日(土) 八月踊り練習、体育大会全体練習

9月行事（後半）

15日（日）市民清掃、上方相撲
 16日（月）奄美大島サッカーリーグ
 17日（火）体育大会予行練習
 18日（水）体育大会全体練習
 19日（木）体育大会学年練習

20日（金）体育大会全体練習
 22日（日）第61回体育大会
 23日（月）秋分の日、子どもと一緒に読書の日
 26日（木）生徒会専門委員会・代議委員会
 28日（土）中学生国際交流派遣事業出発式
 県U13サッカー大会奄美大島予選



【職員室前廊下】



【特活室】



【図書室】

スポーツだけでなく、勉強もがんばっています！

夏休み中は、部活動終了後に図書室で学習に取り組み部活動が多くみられました。図書室に入りきれないため、特活室や職員室前廊下で学習する姿もみられました。また、部活動を引退した多くの三年生も学習に取り組み姿がみられました。

有屋や大熊公民館では、ラジオ体操後に公民館を小中学生に開放し、学習に取り組み活動が実施され、中学生も参加している様子もみられました。

長い夏休みでしたが、計画的に学習を進めること、自律した生活を送ることを学ぶ機会になったのではないかと思います。二学期に入ってから、自分自身で学習計画を立て、自主的に学習に取り組みようにしていきましょう。

また明日から実力テストが行われます。集中してテストに取り組みできるように家庭でも声をかけをお願いします。

また、テスト返却後は、わからなかった問題ができるようになるまで先生方に質問をお願いします。

生活リズムや部活動に関すること

- 子どもから聞いて給食時間の短さにびっくりしました。今では、慣れてきて時間を長くとれるようになったようですが、体の成長に大切な時期にしっかり食べれない給食、昼休み時間を削ってでもしっかり時間を確保してほしいと思います。
→ 準備を含めて給食時間は30分です。その後下膳となります。給食の準備が遅い現状があったため、生徒会、全職員で4校時後の行動を素早くするように取り組みました。給食着忘れや一部の当番が遅れることがありますので、家庭でも確認をお願いします。
- 部活動について朝練をなくして欲しいです。夏は、汗だくで授業に集中できるのでしょうか。テスト前の部停期間ももっと長くして、勉強する時間が確保できるようにしてほしいです。
- 部活動の休みがなく、遅くまでかかることがある。家に帰ってすぐ勉強する時間がない。他の部活動も同じなのでしょう。
- 部活動の休みがなく、かわいそうです。土日のうち1日休みということのようですが、休みがなく、家族で過ごす時間がありません。
→ 部活動については、先生方の協力で活動が行われています。平日1日、土日で1日休みを設定しています。朝練などについては、必要に応じて保護者や生徒の理解を得て、顧問の指導の下で実施しています。

授業や学力に関すること

- 授業を集中して受けることの大切さを今一度伝えて欲しい。家庭学習以上に効果があることを強調し、授業が充実し、授業の学習効果があがることを望みます。
→ 今年度は、「分かった」、「できた」喜びあふれる授業の工夫をスローガンに職員研修を進めています。9月は、授業4則の徹底を図り、生徒自身の意識の向上も図りたい。学校は自由に参観できますので、いつでも生徒の様子を見てください。
- 自主的に宅習に取り組んでいるようだが、予習、復習など、勉強の取り組み方がパターン化され、向上されないため、取り組み方の指導をして欲しい。
→ 家庭学習について、参考になるように生活の記録の掲示などを行っている。また、テスト前に計画表を作成させています。今後、一日の家庭学習を計画的に立てる取組も進めたいと思います。
- メディア（スマホ等）等の利用に関する学習も増やして欲しいです。活用する力をつける為にも、禁止より自ら活用できる人になってほしいです。
→ 昨年度から、SNS問題の予防的な活動として、生徒向け、保護者と一緒に学ぶ講話を多く実施しています。今年度からNIE（教育に新聞を）を推進しており、様々な情報に対して正しい認識を基に自分自身で考え、選択して効率的に活用できる力をつけたいと思います。家庭でも指導をお願いします。

保護者配付物、行事の周知に関すること

- 4月22日の日程がわかりにくかった。1年の学級PTAは、入学式にあり、2、3年生は4月22日に開かれるのはわかったが、授業参観は全学年なのか、学級PTA後の専門部の会合は誰が出席対象者なのかなど。
→ 具体的に分かりやすく、まとめて年度当初にお知らせします。
- 合唱コンクールのプログラムの配付が遅い。また、プログラムに時間もなかった。1ヶ月前に仕事の調整なども必要で1週間前に学校に問い合わせたが、担任の先生も学級の発表時間がわかっていなかった。昨年も同じ状況があった。
→ ホームページに年間行事計画を記載しました。また、各行事の案内については、できるだけ早くお知らせできるようにしていきたい。ホームページや安心メールなどを活用していきたい。
- 朝日中は生徒数も多く大変だと思いますが、子どもたちの小さな声、表に出せない声を少しでも汲み取っていただけるとありがたいです。保護者の方でもできる限り協力していきたいと思っています。
→ 教育相談や日記、各種アンケートや生活の記録の振り返りなどから生徒の状況を把握して、健全育成に努めたいと思います。なにか子どものことで気になることがありましたら、校長、教頭含めいつでも連絡していただければと思います。

学校評価（保護者アンケート自由記述から） 数値については、ホームページに掲載しています

御意見をまとめて掲載しましたが、PTA役員会や学級PTAなどでも報告していきたいと考えております。